



プール活動では、水の気持ちよさを存分に味わい、大きな笑い声と水しぶきをあげて楽しんでいました。自分たちで立てた目標を意識し、「潜れるようになるぞ!」「泳げるようになるぞ!」と頑張る様子が見られました。夏を超えて、一段と心も体も大きく成長した子どもたちです。人数当番を始めてから、文字を頑張って書こうする子が増えてきたので、ハガキの書き方と古くからの伝統の慣習を伝える機会として、安藤先生への暑中見舞いを作成しました。一生懸命に平仮名表を見ながら宛名や文章を書く姿が見られ、手紙を送るときは相手を思い、心を込めて書くことを伝えると、安藤先生へ「赤ちゃんの名前はなんですか?」「赤ちゃんは元気ですか?」と子どもたちが考えてハガキに書いていました。これからは運動会に向けての活動が増え、同じ目標を目指していく中で友だち同士ぶつかったり、思うようにいかないことも増えてくると思います。その中で、仲間同士で励まし、すてきな声掛けができるよう、日々の保育の中で、相手の気持ちを考えて行動することの大切さを伝えていきます。また就学に向けて生活面での見通しをもった行動、規範意識を高めていけるようにしていきたいと思えます。

今月のねらい

- ・気温の変化に応じた生活習慣を心がけて健康に快適に過ごす
- ・友だちと共通の目的に向けて、力や知恵を合わせて活動に取り組み、充実感や達成感を得られるようにする
- ・相手の気持ちになって行動し、また自分の役割を理解して自信をもって取り組めるようにする

今月の行事

- 1日(木) 引き渡し訓練 9日(金) 父母会お楽しみ会
- 1・22日(木) 英語であそぼう
- 14日(水) 幼児計測 20日(火) おはなし会
- 16日(金) 夏祭り会 30日(金) 避難訓練
- 27日(火) サッカー教室→水筒を持ってきてください。

9月うまれのあともだち

おめでとうございます!



〇卒園アルバムについて〇

- ・卒園アルバムにのせる写真を撮るにあたり、ずっと記念として残っていく大切なアルバムですので、顔が全て映るように、なるべくマスクをとって撮っていきます。日中の室内のマスクは変わらずしていきますので、ご安心ください。
- ・個人写真の撮影を9月5日(月)～9日(金) 行う予定です。お休みする方はお知らせください。

〇午睡について〇

保護者会でお伝えしましたが、小学校への就学に向けて、午睡時間をだんだんと減らしていこうと思っています。今は残暑も厳しく、季節の変わり目で体調を崩しやすいことをあるので、13時には横になって14時まで体を休めるようにしています。時間を10月には13時45分まで、11月から13時半までと短くし、1月10日から午睡をなくしたいと考えております。何かご不明なことがありましたら、お知らせください。

〇運動会の染めTシャツについて〇

今年も運動会でひまわり組伝統の染めTシャツを着る予定です。子どもたちが輪ゴムを好きなところへ括り付け、染料をつけて模様のあるTシャツを作っていきます。今年は練習として、玉ねぎの皮を使った染め方でランチョンマットを作っていく予定です。運動会で使うTシャツを自分たちで染めるねらいとして、年長児だけの特別感だけでなく、誇らしさを感じ、保育園最後の運動会に向けて、より自覚と気合を入れて、これから練習に取り組んでいけるようにしていきたいと思っています。染める時に使用する真っ白のTシャツのご用意をお願いします。9月後半に行う予定ですので、9月16日までにお持ちください。また、染料が入りやすくするため、新しいものでも一度お洗濯してからお持ちくださいますようご協力をお願いいたします。